



IV Domingo de CUARESMA 30 marzo '25 - Ciclo C



MI PADRE



AMBIENTACIÓN

Con los ojos en la Pascua continuamos el camino cuaresmal.

El Padre de la misericordia, Dios que, en diálogo continuo de amor con el hombre, camina a su lado.

El Dios que siempre espera y que se alegra con la vuelta del hijo que se fue es para todos y en particular para cada uno que lo necesita.

Los dos hermanos son las caras de la moneda, el padre es el mismo para los dos, pero en ese momento cada uno precisa una cosa diferente que el padre está dispuesto a ofrecer.

CANTO. JESÚS CABELLO - CUÁNTO VALE LA

https://youtu.be/yI-5SyGxkl0?si=yJ3zW-MVrFeS_eLU

EVANGELIO – Lucas 15, 1-3. 11-32

"Todos los publicanos y los pecadores se acercaban a él para oírle, y los fariseos y los escribas murmuraban, diciendo: «Este acoge a los pecadores y come con ellos.» Entonces les dijo esta parábola: «Un hombre tenía dos hijos; y el menor de ellos dijo al padre: "Padre, dame la parte de la hacienda que me corresponde." Y él les repartió la hacienda. Pocos días después el hijo menor lo reunió todo y se marchó a un país lejano donde malgastó su hacienda viviendo como un libertino. Cuando hubo gastado todo, sobrevino un hambre extrema en aquel país, y comenzó a pasar necesidad. Entonces, fue y se ajustó con uno de los ciudadanos de aquel país, que le envió a sus fincas a apacentar puercos. Y deseaba llenar su vientre con las algarrobas que comían los puercos, pero nadie se las daba. Y entrando en sí mismo, dijo: "¡Cuántos jornaleros de mi padre tienen pan en abundancia, mientras que yo aquí me muero de hambre! Me levantaré, iré a mi padre y le diré: Padre, pequé contra el cielo y ante ti. Ya no merezco ser llamado hijo tuyo, trátame como a uno de tus jornaleros." Y, levantándose, partió hacia su padre. Estando él todavía lejos, su padre lo vio y, conmovido, corrió, se echó a su cuello y le besó efusivamente. El hijo le dijo: "Padre, pequé contra el cielo y ante ti; ya no merezco ser llamado hijo tuyo." Pero el padre dijo a sus siervos: "Traed aprisa el mejor vestido y vestidle, ponédle un anillo en su mano y unas sandalias en los pies. Traed el novillo cebado, matadlo, y comamos y celebremos una fiesta, porque este hijo mío estaba muerto y ha vuelto a la vida; estaba perdido y ha sido hallado." Y comenzaron la fiesta. Su hijo mayor estaba en el campo y, al volver, cuando se acercó a la casa, oyó la música y las danzas; y llamando a uno de los criados, le preguntó qué era aquello. Él le dijo: "Ha vuelto tu hermano y tu padre ha matado el novillo cebado, porque le ha recobrado sano." Él se irritó y no quería entrar. Salió su padre, y le suplicaba. Pero él replicó a su padre: "Hace tantos años que te sirvo, y jamás dejé de cumplir una orden tuya, pero nunca me has dado un cabrito para tener una fiesta con mis amigos; y ¡ahora que ha venido ese hijo tuyo, que ha devorado tu hacienda con prostitutas, has matado para él el novillo cebado!" Pero él le dijo: "Hijo, tú siempre estás conmigo, y todo lo mío es tuyo; pero convenía celebrar una fiesta y alegrarse, porque este hermano tuyo estaba muerto, y ha vuelto a la vida; estaba perdido, y ha sido hallado."»

Comprender et interiorizar la Palabra hoy (*Marie-Noëlle THABUT*)

Jos 5,10-12. Con el paso del Jordán y la entrada en la Tierra prometida, comienza una nueva etapa de la Historia de la salvación. Esta etapa está

inaugurada por una celebración de la Pascua como se hizo en el momento de la salida hacia el Éxodo.

Salmo 33. ¡Gloria y alabanza a Dios! Él acoge los pobres de corazón y sus hijos pródigos al banquete pascual de cada domingo, la Misa.

2Cor 5, 17-21. Dios ofrece a todos los hombres la gracia de llegar a ser, en Jesucristo y por él, criaturas nuevas en un mundo nuevo. Lo que nos falta es dejarnos reconciliar.

Lucas 15, 1-3. 11-32. La clave de este pasaje del evangelio de hoy puede encontrarse, sin lugar a dudas, en las primeras líneas del mismo : por una parte están las gentes que se presentan para escuchar a Jesús : se trata de aquellos que según la notoriedad pública son pecadores (Lucas dice: los publicanos y los pecadores venían a escucharlo); por otra parte estaban las gentes honestas que, a cada instante, et en los detalles más pequeños de su vida cotidiana, trataban de hacer lo que Dios quería: los Fariseos y los Escribas. Entonces, Jesús cuenta esta parábola para hacerles ir más lejos, para descubrirles un rostro de Dios que no conocían todavía, el verdadero rostro del Padre. Porque tenemos la costumbre de hablar de la parábola del hijo pródigo...pero, en realidad, **el personaje principal en esta historia, es el padre, el Padre con una P mayúscula, por supuesto.** El Padre, está a cien leguas de los cálculos: ¡No quiere ni oír hablar de méritos, ni en un sentido, ni en otro! El Padre ama a sus hijos, eso es todo. El Padre no tiene nada que contabilizar. El hijo pequeño decía: “dame la parte de mi heredad...” El Padre va más lejos, y dice a cada uno de sus hijos: «todo lo que es mío, es tuyo». Ni siquiera deja tiempo al culpable para que exprese su arrepentimiento. El Padre no pide ninguna explicación. **Aquí se encuentra la lección de esta parábola: con nuestro Padre Dios, no es cuestión de cálculo, ni de mérito, ni de aritmética.**

Pistas para la oración

- ¿Con cuál de los personajes de la Parábola te identificas?
- Dialoga con Dios sobre tu descubrimiento.
- ¿Cómo ser como el Padre en la realidad en la que nos encontramos, comunidad, parroquia?



MÚSICA AMBIENTAL.

ANDREA VANZO / ENRICO MIGNANI - TALES FROM THE CITADEL

<https://youtu.be/fsf2Gn20SQ?si=p2Of4jRXXEIKxzn>

VUELTA AL HOGAR

Vivir la vida, buscar,
entablar encuentros.
Andar caminos y saber
lo que supone aventurarse
en caminos inexplorados.
Un padre siempre espera.
La puerta del hogar
siempre permanece
abierta para un hijo.
Un padre siempre ofrece
lo que es y tiene, lo poco.
Lo de fuera nos parece mejor.
Hay que aventurarse.
Un padre siempre permite
que descubramos por
nosotros mismos
y experimentemos.
Un padre siempre acoge
y deja volar para palpar
el barro y construir
momentos propios.
Un padre siempre está alerta
y sueña en el milagro
de la vuelta, cuando sea.
Retornamos
con vientos nuevos.
Un padre siempre mira

a los lejos y se alegra.
Y acoge hasta en el camino
vacío y solitario.
Un padre siempre tiene
preparado el corazón
para acoger lo que
parecía perdido.
Un padre siempre sueña
en poder encontrarse
nuevamente con el
hijo que se aventuró.
Un padre siempre siente
una ausencia callada,
abierta en el tiempo
a la espera paciente.
Un padre siempre celebra
el reencuentro como
algo nuevo y prepara
una fiesta como nunca.
Un padre siempre es padre
en el presente y en el futuro.
Siempre lo será.
Es misericordia en persona.
Vuelve hijo al hogar
al espacio seguro del
amor paterno materno
que reconforta y reconstruye.

CANTO. EL PADRE BUENO SALOMÉ ARRICIBITA

<https://youtu.be/phI2Z2tdUxU?si=OonMMH3LEQPugtKm>

PADRE, VUELVO A TI -SARA VALENCIA

<https://youtu.be/4G6Z5FK3pRw?si=p66zQjrPmfY-sKBa>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

Cuidando
Protegiendo



GLOBAL COMPACT
OF EDUCATION